

NZZ

20. Januar 2011

Pater Tobias läuft in Marokko für „LebensWert“

Der Armut in Duisburg Schritt für Schritt entgegen zu wirken – das ist das Ziel des Projekts „LebensWert“ und der Spendenaktion „Jeder Kilometer zählt“ von Pater Tobias. Unter diesem Motto startet der Initiator des Projekts 2011 bei insgesamt fünf nationalen und internationalen Marathonläufen – darunter auch einem Ultramarathon über 100 Kilometer.

Seinen ersten Spenden-Marathon 2011 wird der Pater am Sonntag, 30. Januar, in Marrakesch/Marokko bestreiten. Die Finanzierung der Marathonreisen wird von einem Unternehmer übernommen. Mit seinen Läufen möchte der leidenschaftliche Marathon-Pater auf die Lebenssituation vieler bedürftiger und armer Menschen in unserer Stadt aufmerksam machen und so um Hilfe für das Projekt „LebensWert“ bitten.

In diesem Jahr findet der 22. Internationale Marrakesch-Marathon mit etwa 5000 Teilnehmern statt. Über jede Spende würde sich Pater Tobias sehr freuen. Spendenquittungen können ausgestellt werden. Weitere Informationen können im Internet unter www.pater-tobias.de abgerufen werden.

Das Spendenkonto lautet: Projekt LebensWert gemeinnützige GmbH, Stichwort „Marathon“, Bank im Bistum Essen, Kto. 10 766 010, BLZ 36 060 295.